

ENTRE EL INFIERNO SOCIAL Y LA ESPERANZA POÉTICA

El territorio espiritual de la fe y el anhelo, como parte antagónica y a la vez inseparable del universo poético de Vaptsarov, se contrapone al mundo del infierno social. Estos dos universos son en realidad también dos visiones poéticas, a menudo expresadas por medio de imágenes ambivalentes que nos muestran sus diferentes lados. A este reino dedicó Vaptsarov toda su obra poética y uno de sus poemas favoritos: "*Vyara*" ("*Fe*"). El poema es una declaración personal, una con-